



## Castigan al sector con adeudo de salarios, acusa PRI

**DIPUTADOS** del Partido Revolucionario Institucional (PRI) acusaron al Gobierno federal de "castigar" a los maestros con el adeudo de salarios en algunos estados, así como con la pérdida de plazas al desaparecer el programa de Escuelas de Tiempo Completo (ETC).

A través de un comunicado, los legisladores del tricolor destacaron que, durante los últimos dos años, los docentes

han dado su mayor esfuerzo para impartir clases "aun sin contar con un sistema educativo adecuado", por lo que afirmaron que el compromiso que ellos tuvieron no se ha visto por parte de Gobierno federal.

Además, señalaron que los maestros del sistema educativo privado del país también "padecieron" a causa de la pandemia por Co-

vid-19, pues la matrícula estudiantil se redujo 85 por ciento, lo que generó desempleo a los profesores de estos planteles.

Por ello, los legisladores encabezados por Alejandro Moreno Cárdenas y Rubén Moreira, dirigente nacional y coordinador parlamentario, pidieron al Gobierno federal recompensar el esfuerzo que los maestros hacen cada día.

*Yulia Bonilla*